

# 児童の成長に期待！充実した夏休みに！

## 笑顔いっぱい 阿村っ子

### プール開放・お手伝い・ラジオ体操・地域未来塾等々

## 7月の学校の様子より

7月は、大雨や雷で心配する日もありましたが元気に登校し活動してくれました。地域の皆様にも児童の見守り大変お世話になっています。

11日の給食では、子どもたちが楽しみにしていたアイスクリームが準備されました。給食の先生方がアイスクリーム券と引き換えに児童一人一人にアイスを渡してくれていました。楽しみに並んでいる児童の姿がとても印象的でした。

クラブ活動の時間は、4年生から6年生の児童が5つのクラブにそれぞれ所属し取り組んでいます。科学クラブの児童が、学校近くの水路で生き物をとっている姿も見かけました。ザリガニやシジミ等々いろんな生き物をとって調べていました。ここでも楽しそうに取り組む児童の姿がありました。

6月3日にお世話になった芋の苗植え後は、しっかり根が付き成長しています。このまま順調に育てば、秋はどれだけたくさん芋が収穫できるか、児童の喜ぶ姿が想像されます。

1学期は、運動会やプールの時間等もあり児童の笑顔がいっぱいの阿村小学校でした。



明日から42日間の夏休みがスタートします。友達と遊んだり、家族と過ごしたりとやりたいことがたくさんあることと思います。コロナ禍があれ最初の夏休みです。児童には、やりたいこと・挑戦したいこと等目標を立てて、この夏休みをしっかりと楽しんで欲しいと思います。

**やりたいこと・やらなければならないこと  
目標を立てて実行を！**

今年度は、プールの開放もあり児童も楽しみにしていることと思います。プール開放は、8月7日までです。長期間となりますが、保護者の皆様には、大変お世話になります。プールや外で遊ぶときは、特に水分補給に気をつけて欲しいものです。

夏休みは、上天草市教育委員会のご協力のもと地域未来塾を開催します。5・6年生の希望者を対象に7月31日(月)からの5日間、2時間程度の学習会を行います。6年生は来年4月は中学校へ入学します。そして、ちようど3年後は中学3年生として進路を決めていく重要な時期を迎えます。

そのとき進みたい道を主体的に選んでいけるよう小学校で学ぶ基礎的・基本的な内容、見方や考え方などしっかり習得させ中学校に送り出したいと思えます。

- 今後の主な予定
- 7月21日 南部水泳記録会(6年生)
  - 7月31日~8月4日 地域未来塾(5・6年生希望者)
  - 8月10日~16日 学校閉庁日**
  - 8月20日 親子愛校作業
  - 9月1日 始業式(給食あり)
  - 9月21・22日 6年生修学旅行
  - 9月28日 陸上記録会(5・6年生)

**お気軽に連絡ください**

それぞれの学習内容があります。義務教育9年間の最後の瞬間を見据えて、自分で決めて学習できる夏休みを有効に利用して欲しいと願っています。やらなければならない学習から主体的な学習へ、特に6年生には、その姿をおおいに期待したいものです。



(阿村小HPへ)

夏休みを前に暑い日が続いています。プールの授業がある日は、子どもたちも楽しみに登校している様子が見られました。気象庁のデータによれば1979年7月の松島町の最高気温は34.0度と記されています。自分が小学校6年生の頃は、エアコンなしが当たり前だったのが、今では熱中症の心配もあり欠かせなくなっています。この夏は、新型コロナウイルスの感染増加も心配されますが、9月は全員揃って元気に新学期を迎えられるよう祈っています。



**あつがわ**